



Día de Periodista

La Iglesia en Argentina agradece la labor de los periodistas. El pasado viernes 7 de junio fue el Día del Periodista y con motivo de agasajar y recordar la responsabilidad que tenemos como comunicadores, la Conferencia Episcopal Argentina realizó hoy, lunes 10, un encuentro junto a periodistas y trabajadores de la comunicación y prensa.

La Jornada comenzó con la celebración de la Misa presidida por monseñor Oscar Ojea y concelebrada por el secretario general, monseñor Alberto Bochaty OSA; el subsecretario, presbítero Matías Taricco; y el responsable de la Oficina de Comunicación y Prensa, presbítero Máximo Jurcinovic.

Finalizada la Eucaristía, se recibió de parte de la Agencia Informativa Católica Argentina (AICA) la colección histórica de boletines para el archivo episcopal.

Al tiempo que, el episcopado agradeció la labor periodística en el oficio de llevar la buena noticia y la verdad a las comunidades de nuestro país.

Desde la Secretaría General, en comunión con la Oficina de Comunicación y Prensa de la Conferencia Episcopal Argentina, la acción valora la “el vivir siempre con alegría la vocación recibida”.

Acompañando un pequeño presente que nos invita a recordar “diez propuestas del papa Francisco a los periodistas”; la CEA hace memoria agradecida de todos los periodistas y trabajadores de la comunicación fallecidos; al tiempo que pedimos al Señor y a la Santísima Virgen María por quienes han perdido las fuentes de trabajo en el último tiempo.

Luego de compartir un fraterno momento, pedimos al Señor que los acompañe y sean siempre servidores de la verdad, de la ética y del bien común.

Buenos Aires, lunes 10 de junio de 2024.

**Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina**